
КОЖУХОВО:
ЗОНА 
СОЗИДАНИЯ
-Квартиры в возводимом на восто-

ке новом районе Кожухово поль-
зуются у москвичей повышенным

спросом, - с нескрываемым удовлетворе-
нием заявил недавно в ходе традиционно-
го объезда строительных объектов города
первый заместитель мэра в правительстве
Москвы Владимир Ресин. – И что самое
отрадное - претензий к строителям практи-
чески нет. Не случайно: работы идут изна-
чально заданным высоким темпом, при-
чем строители уделяют повышенное вни-
мание именно их качеству. Руководитель
комплекса градостроительства напомнил,
что Кожухово уже год, как превратилось в
зону большого строительства. Все работы
ведутся на деньги инвесторов. 

- С территории застройки, - сказал В. Ре-
син, - были перенесены две линии электро-
передачи. Они уступили место строящим-
ся домам. Освобождаются и другие пло-
щадки. Всего же в Кожухове в ближайшие
год-другой планируется ввести в строй
около миллиона квадратных метров ново-
го жилья.

Что же касается года текущего, то, по ин-
формации, полученной «МС» в ДСК-1, од-
ном из основных застройщиков этого само-
го молодого района Восточного админист-
ративного округа, к концу декабря в Кожу-
хове будет построено 424 тысячи квадрат-
ных метров нового жилья. За первое полу-
годие в трех микрорайонах Кожухова стро-
ители ввели в эксплуатацию 12 жилых вы-
соток общей площадью 153 тысячи квад-
ратных метров. В третьем квартале в мик-
рорайонах 2 и 3 должны быть сданы в экс-
плуатацию еще пять высотных жилых зда-
ний общей площадью 65 тысяч квадратных
метров. А в четвертом квартале ввод жи-
лой площади увеличится в три раза и со-
ставит 206 тысяч квадратных метров.

На 2006 год, сообщили в ДСК-1, для Ко-
жухова задание еще напряженнее. В рай-
оне запланировано строительство 540 ты-
сяч квадратных метров нового жилья. Из
них в микрорайонах 1, 2 и 3 – 280 тысяч
квадратных метров, в 9-м микрорайоне –
260 тысяч квадратных метров. Причем в
этом микрорайоне вместо жилых домов
традиционной серии И155 будут возво-
диться дома перспективной серии П44Т.
Это позволит значительно увеличить по-
лезную для жилья площадь.

Все более прирастают новым жильем и
другие районы ВАО. В общей сложности
здесь до конца нынешнего года возведут
свыше 328 тысяч квадратных метров, сооб-
щили в пресс-службе столичного стройком-
плекса. Из них только 70,2 тысячи квадрат-
ных метров будут реализованы как коммер-
ческое жилье. Остальные распределятся
так: 128,9 тысячи квадратных метров будут
муниципальными, 85,7 тысячи составят до-
лю правительства Москвы, передаваемую
инвесторами в результате реализации ин-
вестиционных контрактов, а 43,2 тысячи
квадратных метров – жильем, возведенным
за счет средств городского бюджета. За
первое полугодие строители ввели в строй
уже половину из запланированного на 2005
год объема жилищного строительства.

Геннадий ГЕНИН
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7лицом к лицу
АРБУЗ - ЭТО ПРОСТО

БОЛЬШАЯ ЯГОДА. 
И ПРИ ПОКУПКЕ 

РЕЗАТЬ ЕГО НЕ СТОИТ
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Е.Волкова,
Г.Воскресенский,
Н.Карташева, 
А.Миль,
П.Полынов

тивно-хозяйственную зону на остальных
его землях. В рекреационной зоне раз-
местят развлекательные, физкультур-
но-оздоровительных объекты – площад-
ки для волейбола, баскетбола и тенни-
са. Здесь предстоит выстроить и чудо-
городок, украшенный деревянными ска-
зочными персонажами. Префект ВАО
известен тягой к русской деревянной
скульптуре. Пример – «Вернисаж» в том
же Измайлове, который после грандиоз-
ного пожара будет восстановлен по обе-
щанию Евтихиева к ближайшему Дню
города.

Правительство Москвы, поддавшись
громадью планов, приняло решение
одобрить «Концепцию создания рекреа-
ционного центра – зона отдыха «Тер-
лецкая дубрава». До 1 октября 2005 го-
да префектуре ВАО поручено утвердить
«План мероприятий реализации проек-
та». «Причем необходимо определить
весьма сжатые сроки работы, - сказал,
утверждая постановление правительст-
ва, мэр Юрий Лужков. - Объект очень
важен для всех жителей нашего горо-
да». Финансирование программы нач-
нется уже в нынешнем году.

Геннадий 
ВОСКРЕСЕНСКИЙ

- А потому, что в этом заинте-
ресован сам же покупатель, -
проинформировала «МС» заве-
дующая отделом организации
надзора за питанием населения
Московского городского центра
Госсанэпиднадзора Ирина Пис-
карева. - Дело в том, что, как
правило, нож, которым пользу-
ется продавец, не промывается,
руки у него нередко грязные -
хорошо еще, если нет инфекци-
онного заболевания. Вместе с
таким ножом и такими руками в
арбуз легко можно занести ин-
фекцию, которая в жару в соч-

ной мякоти размножается чуть
ли не со скоростью света. Вос-
противиться этому – интерес са-
мого покупателя, если не желает
пищевых отравлений. Постанов-
лением правительства столицы
«Об упорядочении торговли

бахчевыми культурами в городе
Москве» строго-настрого запре-
щено также продавать арбуз
внарезку (половинками или
ломтями). Так что не провоци-
руйте продавца идти на наруше-
ние закона.

ХРОНИЧЕСКИЙ
НЕДУГ
СТОЛИЧНОЙ
МЕДИЦИНЫ

«Правда ли, что в столице боль-
шой дефицит медицинских кадров?
Каков его масштаб и что делается
для решения проблемы?

Лидия ЛЕДОВСКАЯ».

Действительно, городу не хватает
почти 22 тысячи врачей, больше 42
тысяч специалистов среднего мед-
персонала и почти 40 тысяч персо-
нала младшего звена. Именно кад-
ровой проблеме и была посвящена
недавняя пресс-конференция заме-
стителя руководителя Департамен-
та здравоохранения города Москвы
Сергея Полякова. Сергей Викторо-
вич сказал, что правительство Мо-
сквы уделяет большое внимание ме-
дицине. В прошлом году специально
для решения кадровой проблемы
столичной медицины в РГМУ (Рос-
сийский государственный медицин-
ский университет) открыли москов-
ский факультет. Его выпускники бу-
дут трудиться в районных поликли-
никах и больницах города. В послед-
нее время медикам постоянно повы-
шают зарплату - именно ее мизер-
ная сумма зачастую и становится
главной причиной хронической не-
хватки кадров в системе здравоох-
ранения. Но этот процесс поэтап-
ный. И в первую очередь он касает-
ся участковых терапевтов и педиат-
ров. Сегодня средняя заработная
плата столичных медиков достигла
12 тысяч рублей.

Существуют определенные
сроки подобной «отсидки»,
они установлены постановле-
нием правительства города
Москвы № 465 от 4.06.96 г.
Если кто-то застрял в лифте,
необходимо сообщить об
этом диспетчеру по внутрен-
ней связи (в кабине лифта это
кнопка «Вызов»). Диспетчер

при получении сигнала дол-
жен зарегистрировать в жур-
нале событие и сообщить в
аварийную службу Мослифта.
Выезд специалиста на место
должен осуществляться не
позднее 30 минут после полу-
чения сообщения от диспет-
чера или граждан. Как нам со-
общили в ДЕЗе р-на Покров-

ское-Стрешнево СЗАО, осво-
бодить вас обязаны максимум
через час.

Работы по восстановлению
неисправного лифта прово-
дятся в течение рабочей сме-
ны. В течение этого же срока
должны заменить перегорев-
шие лампочки и испорченные
кнопки.

В этом году объединились три
училища, которые готовили же-
лезнодорожников. Теперь это
единственный в Москве железно-
дорожный колледж № 52. Его ди-
ректор Николай Минаев расска-
зал нам, что в колледже можно
получить такие профессии: по-
мощник машиниста тепловоза,
электровоза, электропоезда; про-
водник пассажирского вагона,
техник по эксплуатации подвиж-
ного состава; техник по организа-
ции перевозок и управления на

транспорте, оператор по обработ-
ке перевозных документов. После
окончания учебы молодые специ-
алисты работают и на Московской
железной дороге, и на метропо-
литене. Они могут водить и поез-
да дальнего следования. По сло-
вам директора, в новом учебном
году он собирается уделить много
времени профессиональной и
спортивной подготовке студен-
тов. В колледже уже в этом году
будут работать спортивные сек-
ции и кружки.

РОЛЬ СПОНСОРА 
В ПОЛУЧЕНИИ ПЕНСИИ

«Моя сестра по семейным обстоятельствам
вынуждена не работать. Соответственно, страхо-
вые взносы за нее в Пенсионный фонд не пере-
числяются. А могла бы выплаты на имя сестры
делать я или какое-то другое физическое лицо?

Елена СЕРОВА». 

На вопрос нашей читательницы отвечает Борис
КОСЫРЕВ, Главный специалист Государственного
учреждения - Главного управления ПФР № 10  по
г. Москве и Московской области.

- Да, физические лица вправе платить страхо-
вые взносы в бюджет Пенсионного фонда за дру-
гое физическое лицо, если за него это не делают
предприятия или организации в соответствии с
Законом «Об обязательном пенсионном страхо-
вании в Российской Федерации». Размер взноса
при этом не должен быть ниже стоимости стра-
хового года, ежегодно утверждаемой Правитель-
ством РФ. На 2005 год она составляет 1209 руб.
60 коп.

Физические лица, уплачивающие страховые
взносы за другое лицо, должны регистрироваться
в Пенсионном фонде России в качестве страхова-
теля. При этом они представляют одновременно с
заявлением:  

паспорт или другой документ, удостоверяю-
щий их личность и подтверждающий регистра-
цию по месту жительства; 

документ, удостоверяющий личность физиче-
ского лица, за которое будут уплачиваться страхо-
вые взносы, и подтверждающий его регистрацию
по месту жительства; 

страховое свидетельство государственного
пенсионного страхования физического лица,
за которое будут уплачиваться страховые
взносы.

Такого рода правоотношения с Пенсионным
фондом России могут продолжаться до момента
вступления неработающего человека в трудовые
или иные гражданско-правовые отношения с ка-
кими-либо предприятиями или организациями.
Или если это физическое лицо начнет занимать-
ся предпринимательской, адвокатской, нотари-
альной или другой деятельностью.

«Куда надо обращаться по поводу установки
квартирных счетчиков холодной и горячей во-
ды? Можно ли их поставить самому? 

Михаил БЕСПАЛОВ».

КТО МОЖЕТ ВРЕЗАТЬ?
Специалисты Мосгортепла пояснили, что

здесь возможны различные варианты. Во-пер-
вых, вы сами можете приобрести и поставить
приборы, если обладаете соответствующими
навыками. Во-вторых, можно обратиться в ин-
женерную службу ДЕЗа или эксплуатирующей
ваш дом организации. Их сотрудник придет и
врежет счетчики. Конечно, за соответствую-
щую плату.

«Живем в старом доме, где
нас мучает хроническая беда:
то и дело мокнет угол потол-
ка, отслаивается штукатурка.
Мастера говорят, что все де-
ло в протечках кровли, что-то
периодически латают, но все
повторяется после сильных
ливней. Хотелось бы знать,
какой срок дается на ремонт
в квартире при таких ситуа-
циях.

Ирина ТРАВКИНА, ЦАО».

ЧТОБЫ
НЕ УПАЛО
НА ГОЛОВУ...

В Департаменте ЖКХиБ сто-
лицы нам пояснили, что в соот-
ветствии с постановлением
правительства города Москвы
№ 465 от 4.06.96 г. «О норма-
тивах по эксплуатации жилищ-
ного фонда» отслоение штука-
турки на потолке или в верхней
части стены, угрожающее об-
рушением, должно устраняться
максимум в течение пяти су-
ток, но с немедленным приня-
тием мер безопасности.

НЕ ПРОВОЦИРУЙТЕ ПРОДАВЦА!
«На улицах ужесточены правила продажи арбузов и дынь. В том

числе с согласия эпидемиологов запрещена их дегустация. Я,
покупатель, оказывается, не могу теперь потребовать у продавца
надрезать арбуз, чтобы убедиться в его зрелости. А почему,
собственно, меня лишили такого права?

Геннадий КРУШЕЛЬНИЦЫН, Центральный округ».

«Где сейчас в Москве готовят проводников, помощников машиниста? Мой
сын в следующем году окончит школу, и нам хотелось бы заранее побывать
в таком учебном заведении. Не могли бы вы о нем вкратце рассказать? 

Василий МАЗУРОВ».

МАШИНИСТОВ ОБУЧАТ И ТЕХНИКЕ, 
И СПОРТУ

- В Зеленоградском
едином информаци-
онном расчетном цен-
тре нашему коррес-
понденту сказали, что
существует льгота в
50 процентов от дей-
ствующего тарифа за
услуги по распростра-
нению (трансляции)

телевизионных про-
грамм в общегород-
ских сетях кабельного
телевидения (коллек-
тивной телевизион-
ной антенной) для
одиноко проживаю-
щих пенсионеров, по-
лучающих субсидию
на оплату жилья и

коммунальных услуг,
и одиноко проживаю-
щих инвалидов. Кро-
ме того, 50 процентов
за антенну платят так-
же Герои Советского
Союза, Герои Россий-
ской Федерации и
полные кавалеры ор-
дена Славы.

«На днях опаздывала на экзамен и застряла в лифте. Аварийную службу пришлось ждать часа
полтора. И это еще мне повезло, поскольку в ожидании своих спасителей в застрявшем лифте ино-
гда приходится сидеть несколько часов. Что же надо делать, если застрял в лифте, и сколько можно
просидеть взаперти?

Ирина КРОПОТКИНА, СЗАО».

В ПОЛНОЙ ИЗОЛЯЦИИ ДАЮТ СИДЕТЬ 
НЕ БОЛЕЕ ЧАСА
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С КАВАЛЕРОВ ЗА АНТЕННУ БЕРУТ
ПОМЕНЬШЕ

«Существуют ли льготы при оплате за пользование телевизионной
антенной?

Полина СУХОВЕЕВА,  Зеленоград».


